



Évaluation du système judiciaire et l'indépendance des juges

JUSTICE | Gabriella Knaul, rapporteuse spéciale des Nations unies sur l'indépendance des juges et des avocats, sera en Tunisie du 27 novembre au 5 décembre prochain « afin d'évaluer l'indépendance des juges, avocats et procureurs, ainsi que le fonctionnement du système judiciaire », annonce un communiqué du Haut commissariat aux Droits de l'Homme de l'ONU daté du lundi 24 novembre.

« L'objectif de cette visite est d'évaluer aussi bien les réussites que les défis auxquels le pays est confronté dans ses efforts pour assurer l'indépendance du pouvoir judiciaire ainsi que le libre exercice de la profession d'avocat en cette période décisive de transition », a déclaré l'experte de l'ONU.

Gabriella Knaul, qui visite le pays sur invitation du gouvernement tunisien, rencontrera des représentants des pouvoirs exécutif et judiciaire, des juges, des procureurs et des avocats à Nabeul et à Tunis, ainsi que des représentants de la société civile, du milieu universitaire, des agences de l'ONU et du corps diplomatique.